

全校集会 学校長の話（2025年6月10日）

- おはようございます。前回全校朝礼を行ったのは、五月二十日、三年生が修学旅行へ出発する前日でした。それから三週間が経ちました。その前回の集会では「マイクロアグレッション」について話しましたが、覚えているでしょうか。
- マイクロアグレッションとは、日常の何気ないひと言が相手を傷つけてしまう「小さな攻撃」をさすという内容でしたが、教室や廊下で友だちに交わす言葉が、以前より柔らかくなっているのなら、大変うれしく思います。
- さて、この三週間を振り返ると、どの学年にも校外へ出かける大きな行事がありました。三年生は、二泊三日の日程で、四国へ修学旅行に出かけ、ラフティングや民泊を体験して、自然や文化に触れました。二年生は大阪・関西万博への校外学習を行い、一年生は信太山での野外炊飯を行いました。
- 行き先も活動内容も違いますが、三学年すべてに共通していたのは「自分たちで考え、行動する」主体的な姿勢でした。
- ここで強調したいのは、三年生の主体性と責任感です。修学旅行中は、さすが最高学年だと感心させられる場面が多くありましたし、民泊先でもホストファミリーから高い評価をいただきました。もちろん、注意される場面も多々ありましたが、自ら考えて動き、責任をもって判断できた成果だと感じています。一・二年生の皆さんには、先輩の姿を見て、まねて、そして超える」ことを意識してください。
- さて最後に、本日より期末テスト1週間前となりました。特に一年生にとっては初めて迎える定期テストです。日々の学習の積み重ねを整理して、自分に合った方法で、着実に準備を進めてください。静かに机に向かう時間もまた主体的な行動であり、自分を高めるステップです。がんばってください。以上です。